

FAMILLE C

L'Eté Rousse
le 24 06 2019.



Insérer le directeur

Comme vous le savez, vous qui avez été à ses côtés durant ces derniers jours, Monsieur Michel Castrovilli vient de décéder dans votre hôpital. Pour la famille et ses proches son décès est une très grande perte et sa mémoire restera longtemps dans nos esprits et dans nos coeurs.

Lorsque notre père a été hospitalisé dans votre établissement, nous savions que la médecine ne pouvait plus apporter une guérison de sa maladie, mais que cependant ses dernières heures seraient vécues de la façon la plus humaine et la plus confortable au niveau médical, grâce à votre équipe, grâce à l'organisation et à l'aménagement de votre équipe paramédicale, grâce à la présence des infirmières, des aides soignant et les agents, assistante sociale, le docteur diadema

qui au cœur de son séjour ont fait preuve de leurs qualités pour le rendre précisément le plus hospitalier possible.

Nous souhaitons au nom de toute notre famille vous remercier le plus chaleureusement possible pour la qualité de l'accompagnement, qualités médicales et humaines, que vous avez montrées lors de l'hospitalisation de votre père.

C'est au cours des derniers moments passés au près de lui que nous avons pu mesurer à quel point tous, équipe médicale, paro médicale et administrative, vous étiez si présents et si attentifs à la personne humaine, sachant à tout moment écouter, rassurer, accompagner, même dans les moments les plus difficiles.

Mais il sublions jamais ce que vous avez de volonté à votre père, ces dernières heures. Celle des possibilités qui nous en sommes dans lui ont permis une fin plus douce. Nous savons que vous avez choisi de pratiquer votre métier dans cette unité et que vous mettez au quotidien toutes vos qualités professionnelles et toute disponibilité au service des patients, ce qui dénote, chez vous tous, des品质 d'âme admirables. De plus même après sa mort les personnels du service funéraire de l'hôpital ont été d'un devoûment, d'une assistance et d'un confort sans limite.

— Ce sont des équipes comme les autres
qui nous rendent fiers de nos hôpitaux
et nous assurent sur les possibilités
d'être soigné ou accompagné dans les
conditions les plus respectueuses de la personne
En vous remerciant à nouveau très
chaleureusement Je vous prie de recevoir
docteur, Madame, Monsieur,
mes sincères salutations